
                        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【生徒感想より】 

・SNS に投稿た後消去しても、完全に消去することはできない「デジタルタトゥー」 のことがわかっ

た。今日のことを生かして、自分だけでなく、友達にも注意していきたい。    （９年 E.S） 

・メディアからの情報を受けるときには、正しい情報かどうか見分けることは非常に難しい。安易に

信じてはいけないことがわかった。また、耳や目などの体の影響や、生活に支障がでることもわか

った。少しでもスマホをみる時間を減らしていきたい。                （８年 K.R） 

・ぼくがスマホを持つ時がきたら、軽い気持ちで書いたひどいことが拡散され、友達を傷つけるよう

なことにならないようにしたいです。また、依存症の話の中で、２つぼくにも当てはまっていたので    

気をつけながら使わなければならないと思いました。                 （７年 K.K） 

 

【ゆいのもり訪問】 昨年、訪問した９年生から取組の意義や、去年実施しての課題点等 

            を聞き、そのことを参考に本年度の取組について準備をしてきました。 

～生徒感想より～ 

・今日は、ゆいのもり訪問がありました。まず、インタビューをしました。私は３人にインタビュー 

したのですが、お二人がたくさん話されて、たくさんの話を聞くことができたので、良かった 

です。昔のことなど貴重な話が聞けて良かったです。でも、もう一人の方が聞こえにくかっ 

たのか、矢部の方ではなかったため、話がわからなかったのか、あまり話ができていなか 

ったのが課題だと思いました。ボッチャでは、臨機応変に動けていたと思うので、良かった 

です。ルールがわからない方や投げるのが難しいという方もいたので、もっと積極的に教 

えたり、手伝ったりしたら良かったと思いました。             （８年 U.K） 

・今日のゆいのもり訪問においての活動で良かったところは、ゆっくり話せたところです。 

最初の自己紹介でも、自分の名前や祖父母の名前をしっかり間をあけて言うことが 

できました。インタビューやボッチャの説明もゆっくり話すことを意識できたと思います。 

課題は、途中で進行が止まってしまったり、ゆいのもりの職員の方に頼りすぎてしま 

ったりしていたところです。レクリエ-ションが終わって、次の指示がなかなか出せな 

かったり、自分の声が聞こえなかった利用者さんの対応をゆいのもりの方に任せきり 

になってしまったりしていました。きちんと振り返り、次の学年につなげていきたいです。    

             （８年 N.N） 

 

「社会を明るくする運動」の取り組みの一環として、７月９日（土）、八女文化会館にて、

八女保護区保護司会主催の青少年弁論大会が開催され、本校より、９年高山琴羽さん

が出場しました。 

〇高山琴羽さん（９年） 

 「私を成長させてくれる場所」 

 義務教育学校で生活する中で、自分が感じて 

いること、考えたこと（多くの体験学習や前期課 

程の児童と共に生活することから学ぶ貴重な交 

流活動を通して自分が大きく成長していること） 

について熱く語ることができました。 

八女地区青少年弁論大会 7/9 
～規範意識教室～   

6/24 「子どもとメディア」 GT是石尚子さん （後期課程）  

6/28 「子どもとメディア」 GT古賀直子さん （３～６年） 

7/14 「薬物乱用防止教室」 GT 久留米サポートセンター東さん（後期課程） 

 

～地域とともにある学校～   7/5（火）総合的な学習の時間の取組 

ゆいのもり訪問（７・８年） ・ 矢部 PR活動～中間報告会～（９年）  
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